

La noche que me quieras

cabellos blancos



Image not found.

Capítulo 1

La noche que me quieras

Esa noche no podía dormir a pesar de que el verano estaba terminando, hacia mucho calor, estaba pesado, húmedo, típica noche de verano en Buenos Aires Daba vueltas en su cama, para un lado, para el otro, se sentía sofocada, inquieta, al calor se le sumaba la preocupación por lo que le había dicho su madre a la tarde, antes de que llegara su padre. le había hablado de las intenciones que tenía el muchacho de enfrente, de invitarla a dar una vuelta, y enseguida comenzó a decirle el buen partido que ese joven era..

Quizás más que el calor era esa conversación la que no la dejaba dormir, su madre ya tenía todo planeado...y sabía que no pararía hasta conseguir lo que se había propuesto. Se levantó a tomar un vaso de agua, no prendió las luces para no despertar a sus padres que dormían, como siempre, no pudo evitar mirar la habitación que había sido de sus abuelos donde había pasado tan bellos momentos llenos de amor, donde aprendió tantas cosas, tuvo acceso a libros que despertaron su imaginación, cuentos, poesías , música... solo momentos felices...

Llego a la cocina , a tientas, apenas si se veía, solo entraba algún haz de luna por alguna hendidura, de la ventana que daba al patio, no era muy tarde, se sentía que había movimiento en la calle, había vida, un mundo que ella no conocía.

Tomo el vaso la botella de agua , vio ahí la radio

y sintió un impulso irresistible de encenderla

Se escucha la noche que me quieras..

comienza la magia ...

de una voz que le paraliza el corazón, por la cual se sintió tan atraída..

era la voz del locutor, que comenzó a recitar

La noche que me quieras. ,la rosa que engalana

Fue como un imán, se sento junto a la radio, a oscuras acerco su oreja lo mas cerca posible, con el volumen lo mas bajo que pudiera escuchar.. para que no la descubran, ya no pudo apartarse de ese aparato maldito ...

Al escuchar los tangos inevitablemente vinieron a su mente los recuerdos, cuando de pequeña miraba embelesada, bailar a sus abuelos..

y como si alguien la tomara de la mano y la invitará a bailar comenzó a dar unos tímidos pasos que en secreto le habían enseñado, como algo tan hermoso , placentero podía ser tan malo...para que su madre lo prohibiera..escuchar y bailar después que primero su abuela y después el abuelo partieran..

Tal vez pensaba que de esa manera liberaría a su hija de quién sabe de que extraña maldición.

Quizás de la que se había apoderado de ella, que la hizo cometer una locura por amor, ese amor de tango y cuando esté amor la traiciono, al tango culpo y se condenó a una vida sin amor

Al terminar el programa, el locutor dice :

La noche que me quieras, seré el hombre más feliz del mundo, buenas noches mi amor!

Apagó la radio y se quedó un rato sentada en la cocina sin poder reaccionar, que le había pasado?

Esa voz, la seducción de esa voz le produce sensaciones que en su inocencia no entiende bien

A partir de esa noche, se sintió distintas espera todo el día para que llegue la hora del programa, para escuchar los tangos, poemas, las historias, que la transportan al mundo donde ella se siente cómoda, lo que dice el locutor parece que supiera lo que ella está pensando, y le da respuesta a sus inquietudes, cada programa parece echo para ella....

Cada noche escucha la radio a escondidas de su madre, y a escondidas de su madre se enamoró de esa voz, del tango, de ese hombre que aún no tiene rostro pero que se metió en su piel en su alma, piensa en el todo el día, y cada noche abraza a su almohada, pero es a él quien abraza y sueña con algún día conocerlo.

Se imaginara el locutor el amor que en ella despertó?

todo lo que siente está oyente enamorada, ilusionada , de las ansias de sentir amor de hombre, su ser de mujer su entraña se lo pide a gritos y no sabe qué

hacer con todo lo que siente

y cuando él dice la noche que me quieras imagina

que es a ella quien se lo dice y le responde

Te quiero mi amor!

*Toda su vida pasa por el, llora, rie , ama y baila
cada noche con su amor de radio, sueña con el y despierta
con una sonrisa, y segura que algun dia vendra a
buscarla.*

*y una noche ..prende la radio y la voz no aparece..
solo musica ..cambia de emisora y no aparece
se va dormir desconcertada, que le habrá sucedido?
quizas tuvo algún problema, así pasan las noches ,
prueba en distintos horarios..y no aparece en ningun lado
nadie sabe nada, que sola se sentía sin la voz
del hombre que amaba..paso el tiempo y se dio cuenta
que ya nunca encontraría a su amado.*

*Dejo de sonreir, de brillar, ya no era esa muchacha
alegre..pensaban que estaba enferma..
El muchacho de enfrente la rescato de la profunda tristeza
en la que había caído y al aceptarlo , como su madre se
condeno a una vida sin amor..
Pero cada noche cuando se acuesta, abraza la almohada
pero sigue abrazando a ese hombre sin rostro que aun
ama..nunca mas sintio su cuerpo estremecerse como
cuando escuchaba esa voz...
Cada noche en su cabeza flotan las palabras
la noche que me quieras, sere el hombre mas feliz
y le contesta
porque me abandonaste, si te quise , te quiero y voy
a quererte cada noche de mi vida..*